

Les bénévoles Dominique Mariotti et André Boggiani récompensés

Le respect des symboles et des marques olympiques a conduit le Comité départemental olympique et sportif du Var (CDOS) à modifier l'appellation des trophées que ses dirigeants décernaient aux sportifs, aux jeunes arbitres, aux porteurs d'actions sportives et citoyennes et aux bénévoles engagés dans la vie des clubs. C'est désormais un Trophée du sport varois qui les distingue. Piliers bénévoles de l'Usam Toulon depuis des décennies, Dominique Mariotti et André Boggiani l'ont reçu jeudi soir des mains de Lucienne Roques, présidente du CDOS Var, en présence des dirigeants et des partenaires de l'association.

Voir les enfants heureux

Depuis quarante ans, Dominique Mariotti communique sa passion et consacre son temps aux footballeurs de l'Usam. Dix-sept équipes de quatre à dix-neuf ans. « Voir les enfants avec la banane à l'école de foot, c'est ma plus belle récompense », a-t-il confié. Il a aussi beaucoup



Le trophée du sport varois a été décerné au footballeur Dominique Mariotti et au fondeur André Boggiani, tous deux bénévoles au sein de l'Usam, ici représentée par sa présidente Christine Moncourtois. (Photo M. Sk.)

apprécié le comportement de son équipe de jeunes réfugiés. « Un premier engagement et un titre de champion du Var ! »

« Me sentir utile »

André Boggiani s'investit

dans la section athlétisme de l'Usam depuis une trentaine d'années. Il précisait : « Le bénévolat, c'est se mettre au service d'un club pour l'animer, le faire vivre. Je me sens utile. »

Présidente de l'Usam, Chris-

tine Moncourtois remerciait les quatre-vingts bénévoles qui permettent aux mille trois cents licenciés de l'association de s'épanouir. « Sans eux on n'existerait pas ! », précisait-elle.

M. SK.